

9. Trekkingklasse

16. Juli 2016

Das Führungsteam:

Tom,
Florian,
Leon



Etappe 15: Platzhof Kandern zur DJH Lörrach

Das Höhenprofil



Das ist das Höhenprofil der Etappe 15. Wir sind heute 274 m bergauf gelaufen und 387 m bergab. Die restliche Tour ging es nur mit kleiner Steigung oder Senkung weiter. Der höchste Punkt ist 650 Meter ü.d.M und der tiefste Punkt 280 Meter ü.d.M .

Burg Rötteln

Die Burg wurde 1503 erbaut .
Sie besteht aus französischem Gestein.



300 km geschafft 😊

300 km in 15
Tagen !



Etappe 15: Platzhof Kandern zur DJH Lörrach

Das Ziel ist zum Greifen nah

Nur noch 16,5 km
bis Basel.



Der Morgen

- Wir wurden um 8:00 Uhr geweckt und dann lief alles so wie jeden Tag ab:
- Aufstehen
- Betten abziehen
- Wanderkleidung anziehen
- Koffer packen
- Frühstück
- Koffer in das Auto laden
- Um 10:20 Uhr liefen wir dann los

Der Mittag



Anfangs der Tour ging es leicht bergauf und dann hauptsächlich bergab. Wir kamen langsam zur Burg Rötteln und trafen dort einige Kinder die ein Schulfest gefeiert haben. Danach gingen wir auf die Burg Rötteln und liefen dort ein bisschen herum. Wir entdeckten einen Fuchs der dann dummer weise die Burgmauer runtergesprungen ist! Doch er überlebt den Sprung und lief in ein Waldgebiet. Danach gingen wir in die Stadtmitte wo wir Frau Telkämper trafen und wir haben dort ein Eis gegessen. Danach gingen wir zur DJH Lörrach.

Der Abend

Als wir um 16:55 Uhr an der DJH Lörrach ankamen, wurden wir in die Zimmer eingeteilt. Dann richteten wir uns unsere Zimmer ein und duschten. Als wir fertig waren, durften wir noch spielen bis es Essen gab. Zum Essen gab es dann sehr leckere Burger und als Nachtisch einen Vanillepudding. Danach machten wir unsere Trekking Diaries fertig.

Baum des Tages



Diesen Baum sahen wir auf einem Parkplatz auf der heutigen Tour !